



南風

7月20日(水)発行

四日市市立南中学校

始まりました 中体連三河地区大会 ~キャプテン・部長の抱負~

今年の中体連三河地区大会は、水泳・ソフトテニス・ソフトボールの競技が大会運営の都合上すでに開催され、例年とは少し違った形で行われています。3年生にとっては最後の大会です。これまでの努力の成果を十分に発揮して悔いのないよう頑張ってください。また、吹奏楽部の皆さんもコンクールで金賞・県代表を目指して頑張ってください。

野球部

私たちは7/21に大羽根球場で三重平中学校と試合をします。県内、県外の強豪校を撃破してきたいと思います。(川村力斗)



バレー部

2年半、練習してきた成果を中体連で出し切りたいと思います。一人ひとり悔いの残らないように精一杯プレーします。応援よろしくお願いします。(西村香穂)

バスケット部男子

僕たちは、7/22に川越中学校で山手中と笹川中の勝者と対戦します。この3年間、このチームで練習してきたことを全部出し切って自分たちの目標である県大会に出場して勝ち進みたいです。応援よろしくお願いします。(相馬右京)

バスケット部女子

私たちは、7/21に朝日中学校で朝日中学校と対戦します。今までの練習の成果を存分に発揮し、少しでも多く勝ち残っていきたいと思っています。応援よろしくお願いします。(山内咲良)



卓球部男子

僕たちの目標は東海大会出場です。去年は中体連で優勝し、県大会に出場しました。しかし、目標の東海大会出場はできませんでした。今年は先輩を抜かせるように、そして、優勝旗をまた持って帰り、目標を達成できるように頑張ります。応援よろしくお願いします。(伊藤光輝)

卓球部女子

私たちは2年生だけで中体連に出ます。3年生に勝つというのは大変かもしれないけれど、みんなで力を合わせ全力で勝ちに行こうと思うので、応援よろしくお願いします。(坂萌美)

サッカー部

中体連で自分の中で一番のプレーをするために、走り込みをしたり基礎練習をしつかりしたり、いいシュートを打つためにシュート練習をしてきました。中体連では努力を自信に変えて優勝したいと思うので、応援よろしくお願いします。(阪旺太)



柔道部男子

負けることをおそれずに、自分ができることを精一杯する。そして、勝つ。(齋藤拓真)

柔道部女子

私たちは、団体で三滝中学校と戦います。三滝中学校は強いので一人ひとりが協力して頑張りたいです。(川口美幸)



剣道部男子

僕たちは、日々の稽古の成果を十二分に発揮して、東海大会出場に向けて頑張ります。応援よろしくお願いします。(中村壘)



剣道部女子

私たちは、東海大会出場を胸に部員全員で頑張ってきました。このチームにとって最後の大会となるので、悔いの残らないよう正々堂々戦うので応援よろしくをお願いします。(永里水葵)

ハンドボール部男子

7/22 に、菰野中学校で笹川中学校と試合をします。笹川は強いですが、一生懸命頑張るので応援よろしくをお願いします。(井上瑛斗)

ハンドボール部女子

私たちは 7/22 に菰野町体育センターで西笹川中学校と朝明中学校と対戦します。1年生が多く、まだできることは少ないですが、一人ひとり精一杯頑張ります。応援よろしくをお願いします。(伊東若葉)



陸上部

8/26,27 に中央緑地陸上競技場で中体連が行われます。一人ひとりが自己ベストを更新できるように頑張り、一人でも多く県大会に出場できるように頑張るので、応援よろしくをお願いします。(村西一真)
一人ひとりが全力で走るので応援よろしくをお願いします。(加藤早紀)

新体操

新体操は、フープやロープを持って演技します。ミスなく笑顔で演技できるように頑張りますので、応援よろしくをお願いします。(北尾真愛)



吹奏楽部

私たちは毎年行われている全日本吹奏楽コンクールに挑みます。全国大会出場を目標に、その初めの一步となる 8/7 の県大会に向けて、一生懸命練習して臨みたいと思います。応援よろしくをお願いします。(宮田悠斗)

優しいお兄さん、お姉さん ~保育実習~



2年生が泊山幼稚園にお世話になって家庭科の保育実習を行いました。各クラスが一日交替で実習に出かけました。生徒たちは童心に返って、遊びの相手をしたり、トイレや手洗いのお手伝いをしたり、一緒に昼ご飯を食べたりしました。2時間程度でしたが、かわいい子どもたちを相手に充実した時間を過ごしました。中には、帰りがけに園児に「帰らないで」と泣きつかれた生徒もいました。大人になったときの子育ての大変さを少しでも体験できたかな。

歩車分離 ~待望の自転車専用門完成~

学校の正門西側の道路は朝夕交通量が非常に多く、歩道も本校の生徒や泊山小の児童、地域の歩行者の方などであふれんばかりになっており、大変危険な状態となっています。そのような状況の中、本校の生徒の自転車が通ると危険度が増すため、長年の懸案事項となっていました。その対策として自転車だけでも違うルートをと考え、クラブハウス西側の駐車場を通す方法に至りました。数年来、地元の自治会の方や教育委員会等をお願いをし、この度、念願の自転車専用の専用門が完成しました。短い距離ではありますが、歩道の「歩車分離」ができました。自転車通学の人も徒歩通学の人も交通ルールをきちんと守って、交通事故に遭わないようにしてほしいと思います。

表彰を行いました

四日市市民卓球大会 【準優勝】堀木さやか 【3位】眞田あくばる



ハンドボールチームみえジュニア 【指定選手】伊東若葉

よい歯の児童生徒のコンクール 【学校代表】渡部大樹



中体連三泗地区水泳大会 【3位】女子団体



【優勝】加藤夏鈴(100m バタ) 【2位】加藤夏鈴(200m バタ)、川村優奈(400m 自)

【3位】近藤朔実(50m 自)、川村優奈・清水葵・加藤夏鈴・服部稜歩(400mMR、400mFR)